
合格者インタビュー ２０１９ その１ 前編

苦手な科目(主に数学)のレベルアップを目指して見事北見北斗高校に合格したSさんです

──まずは合格おめでとうございます。そしてお疲れ様でした。努力が形となって実り、こちらもとても嬉しく思います
頑張りが報われましたね

「ありがとうございます」

──秋頃から当塾に通い始め、短期間でテストの点数も上昇しましたが、点数が上がった要因は何だと思いますか？

「以前は出来っこないと諦めて解答を空欄のままにしていましたが、塾での学習を通して解答に前向きな気持ちが芽ばえ
とにかく諦めずに解答欄を埋めるという姿勢が点数アップに繋がったと思います」

──当塾で特に効果的だったり力がついたと実感できた指導内容はありましたか？

「自分が講師役になって、先生や他の塾生の前で問題の解説をしたことです。内容を自分で整理する必要があるので
それが自然と理解力を深める事に繋がりました」

──当塾の良かった所といえば、何が思い浮かびますか？

「教科、時間、曜日など学びたい内容を自由に設定できるところです。」

──ありがとうございます。逆に改善点があれば教えてください

「教室が少し寒かったので、冬はもう少し暖かいと良かったです(笑)」

──すみませんでした(笑)。今後の参考にします。



合格者インタビュー ２０１９ その１ 後編

──当塾での学習で特に印象に残っていることはありますか？

「同年代の人達を対象に、問題の解説を行った事です。今まで経験したことが無かったので…」

──当塾に通って成績アップ以外に身に付いた事や出来るようになったことはありますか？

「表現力やコミュニケーション力が身に付きました。人見知りなので今までは人と話すのがどちらかといえば苦手
な方でしたが、人前で話をしたことで自信にも繋がり、人見知りも改善出来たと思います」

──オススメの勉強方法があれば教えてください

「暗記系の教科は寝る前と起きたあとに確認すると身に付きます」

──最後に次の受験生や後輩に一言お願いします

「今から始めても遅くはないので、勉強はしておいた方が良いと思います」

塾での学習だけではなく、効率的に家庭学習を進めたのも今回の結果に結び付いたのではないかと思います。
本当にお疲れ様でした！


